

NOBIRU

五中ホームページ



先輩からのメッセージ その1

「この1年間を有意義に使って!!」

先輩から、皆さんへのメッセージです。卒業間近、公立一般選抜直前に書いたものです。

先輩のアドバイスを参考に、有意義に過ごして下さい。



学習面

- 自主学習は毎日出した方がいいですよ。積み重ねが大事で、やっているテスト前に焦らなくていいから、テストで力を発揮できるよ。
- 私はクラブを引退したあと、なかなか切り替えができずに受験前に焦っています。1、2年生のころ先輩から早く勉強した方がいいとアドバイスされていたけど、なかなかやらず「3年になったらやるわ」と思っていました。でも結局やらずに受験前の今、焦っています。みんなは直前に焦らず勉強を早くに始めてください。
- 私はいつも先輩からのメッセージを見て、「やらなあかん」と思っても「まあ、まだいいか」となっていました。でも、自分がその立場になって気づきます。それでは遅い!だからみんなは今から実行した方がいいよ。私は今後悔しています。あとで後悔しても遅い。
- もっと早くに勉強しとけば良かったって後悔しています。3年生になって頑張っても、希望校には届かなくて悔しい思いをしました。高校もたくさん見に行った方がいいです。高校も見に行ってくなくて、説明会も聞いていないと選ぶのが難しいです。ちゃんと自分の目で見ただ方がいいですよ。
- 夏休みの提出物は早くやるべき!自分の勉強をする時間が無くなってしまいます。入試の勉強は2、3学期にはできない。夏休みが勝負です。
- 授業集中ができなくても、ノートは絶対書いていた方がいい。テスト前になったら必ずノートに書いてあることが必要になる。実力テストがめっちゃ増えるし、定期テストよりも大事になっていくけど、定期も本気でやらなあかん。
- 授業集中して習った内容を頭に入れていれば大体いい点数がとれます。
- クラブや遊びで勉強どころではないのはよく分かります。しかし、後から失った勉強時間を取り戻すのは大変です。だから、せめて1日5分でもいいので、その日の復習だけでもしてください。また、テストでの余った時間の見直しでは、くれぐれも「思い込み」のないようにしてください。
- 学校や塾の授業やそれらの宿題をしっかりとしてもなかなか追いつかなくなってきます。とにかく量をこなして自分に合った学習法や自分の苦手などを見つけることが成績向上への近道です。

生活面



- 普段から身だしなみと言葉遣いには気をつけよう。入試前にだけやろうと思ってもできません。私は出願の日、電車でボタンを開けてそのまま忘れて高校に行ってしまいました。
- 日ごろから先生への言葉遣いに気をつけましょう。面接の時緊張していつもの自分が出る。
- 早寝早起きの習慣をつけておこう。夜遅くまで勉強するのはやめたほうがいいです。授業中に眠たくなってしまいます。
- 受験になったら身だしなみや髪型や言葉遣い全てが人に見られてできていないと恥ずかしい思いをするし、その1つが出来ていなくて合格できなかったりしてしまうから今から気を付けたいと思うよ。
- 高校の説明会するとき、自分が思っている以上に服装・髪型が見られるから鏡でチェックしておいたほうがいいよ。
- 身だしなみを普段から普通におくだけで受験の日にはテストだけで身だしなみには困らない。
- 物は大事に使うべきです。3年になってスリッパが壊れて今更買わないといけなくなった。制服もボタンが取れたりしたら入試前に直さないといけなくなるから。
- 行事には積極的に参加した方がいいです。行事が終わるとクラスがより団結できた気がします。何か一つのことに向かってクラスでやることはすばらしい。
- 3年になると「最後の○○」が増えます。1、2年生の時に全力で学校行事を楽しんでおけばよかったって思っています。「このクラス嫌や。」って思っても、3年になったら「あの時ちゃんとやっておけば良かった。」って後悔するから嫌でも、ポジティブに考えて参加してください。



クラブ活動

- 引退するときに泣けるくらい必死にがんばったほうがいい。何か一つのことに必死になることはカッコいい。受験も一緒だから。
- 始めはバラバラだったクラブでも引退する頃には絆が深まります。私はクラブに入り、大切なことにたくさん気づくことができました。
- クラブと勉強の両立は大変だと思うけどクラブでついた力は受験勉強にも役立つと思う。例えば、諦めないで頑張る力とか。だから勉強とクラブ両方頑張りたいです!先輩に敬語を使うこととかは面接でも役立つから、嫌がらずに良い練習だと思ってほしいと思います。



卒業を間近にひかえて、後輩へのメッセージ

- 1年生のときは「2年からやればいいうらやう」と考え、2年生になれば「3年からでも間に合うやう」と思っていました。1年生からやっておけば良かったと今すごく後悔しています。勉強は積み重ねで、3年から頑張ろうと思っても授業が分かりません。今授業中に喋って話を聞いていない人や寝ている人は私と同じようになってしまいますよ。先生たちが「1年からちゃんと勉強しなさい」と言っているのは本当です。3年の受験前に問題を解いてもなかなか点数が上がらなくて、不安しかありません。そんな思いをみんなにはしてほしくないです。だから、今からコツコツ頑張ってください。